

# ほんのいっぽく

## 八十八夜新茶 ご予約開始します

もうすぐ4月。あつという間ですね。今年も八十八夜新茶のご予約受付けております。

例年、桜の開花と比べて一喜一憂する新茶の始まり。今年も、桜が少し遅くなりそうです。から、新茶もあまり早

前回までで、ようやく見慣れた急須の形ができてきました。次は、組み立てた急須を乾燥させます。気温や湿度など、微妙な変化によって乾燥の具合が変わっていきますので、調整しながら、乾燥させる必要があります。

くなくかもしれないかもしれませんが、5月/日の八十八夜には、間違いなくよいお茶が出来ることでしょう。こちらの品は予約限定品となります。



### 急須の話 《十五》

艶を生み出すために欠かせない工程です。焼成前には、彫りやカッ

乾燥させた急須は、布などで何度も磨き上げ、艶を出します。素地みがきといわれる、美しい

トを入れていきます。昔は彫師といわれる専門の職人さんがいらっしやいました。細かい細工のものも少なくなつたのも、時代の流れとはいえ、残念です。



発行元  
網代園  
八王子市  
横山町10-14  
042 (643) 0333  
日本茶セラフカー  
茶育指導士  
網代邦子

4月の店休日  
6, 13, 20, 27日  
(毎週土曜日)  
営業時間  
9:30~19:00  
(日, 祝)  
9:30~18:00



Facebook



Instagram

### はなまつり

4月3日ははちおうじはなまつり。お釈迦さまの誕生日をお祝いします。駅前から中町の桑都テラスまでの練り歩きや、落語講演など楽しいイベントが行われますよ。

入場無料、申し込み不要なし込み不要なので、お気軽にお出かけください。



### 北インド音楽 コンサート

北インドの弦楽器シターと打楽器タブラが、Ojichharaの火蔵にやっています。

どこか懐かしいような響

### 編集後記

きで、異国情緒を感じてみませんか。  
4月6日/7時半  
詳細は、2階美容室ミシンにお問合せください。

お彼岸を過ぎても、まだまだ寒い日があって、桜の開花ももう少し先のようにですね。お茶屋では、そろそろ新茶の準備が始まります。今年3月に雨が多かったので、よいお茶が採れるのではないかと期待するばかり。あとは、遅霜さえなければ良いのですが、5月初旬まで気が抜けない毎日です。  
花どきの習いで、気候も不順になりがちなこのごろです。どうか、お身体をお大事になさってくださいませ。ご健康をお祈りしております。

